

## Kultusminister Piwarz: "Ich bin begeistert!"

09.05.2022 13:28 von Admin

## Kultusminister Piwarz: "Ich bin beeindruckt!"



**(Bad Düben/Wsp/kp).** Das Oberschul-Jubiläum nahm die Rathaus-Verwaltung zum Anlass, unter anderem auch den sächsischen Kultusminister Christian Piwarz (CDU) einzuladen. Nach erfolgter Zusage nutzte man die Gelegenheit und verschaffte dem groß gewachsenen Mann einen ausführlichen Eindruck der bunten Bildungslandschaft in der Kurstadt. So nahm sich Piwarz den kompletten Freitag Zeit. Der Landespolitiker erkundete erst den neuen Hort „Biberburg“. Hier wurde er von Leiterin Kerstin Gründling und Kindern durchgeführt. Im Anschluss empfingen ihn Schulleiterin Doreen Model, Geschäftsführer Gisbert Helbing sowie Schülersprecherin Hermine Voigt und Schulfirma-Chefin Lucy Tischer im Evangelischen Schulzentrum, bevor es abschließend zum Festakt in der Oberschule ging.

Piwarz' Fazit: „Ich bin beeindruckt! Das Engagement der Stadtgemeinschaft ist echt beispielhaft.“